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El acuerdo plenario para modifi-
car la relación de puestos de tra-
bajo del Ayuntamiento sigue
levantando respuestas seis días
después de haberse alcanzado.
Ayer mostraban su opinión los
directores de 22 centros educati-
vos del municipio (la práctica tota-
lidad, sólo faltaron los de los IES
número 5 y Menéndez Pidal),
puesto que la decisión plenaria
implica la desaparición de los
puestos de trabajo de la dirección
del Servicio Municipal de Educa-
ción, lo que el equipo de gobierno
entienden como el desmantela-
miento de este área.

Esta opinión es compartida por
los directores de los centros de
Infantil-Primaria y de Secunda-
ria que se reunieron ayer en la
Casa Municipal de Cultura. El
cese del jefe de programas educa-
tivos y el de centros educativos
supone en la práctica, según los
firmantes del comunicado, «la
desaparición del Servicio de Edu-
cación».

Ante este análisis de los hechos
el escrito de los directores de los
centros educativos del municipio
reclama que se rectifique esta
situación, puesto que se valora de
forma positiva el trabajo realiza-
do por este servicio en los últimos
años y también se entiende que
su supresión lesionaría el fun-
cionamiento de los centros edu-
cativos de la ciudad.

Los directores que se reunieron
ayer determinaron «exigir» el
mantenimiento y la consolidación

de la estructura organizativa del
Servicio de Educación. Es más,
entienden que sería necesario su
potenciación para conseguir una
mayor eficacia y así poder dar res-
puesta a todas las demandas que
se hacen desde la comunidad edu-
cativa avilesina en este campo. La
reacción de la comunidad educa-

tiva ha tenido el respaldo del con-
cejal de área, como no podía ser
de otra manera.

Román Antonio Álvarez consi-
deró que este comunicado de los
directores de la práctica totalidad
de los centros del municipio es
una demostración de que la deci-
sión que adoptó la oposición en el

Pleno fue poco meditada. En su
opinión, «los fundamentos de la
moción aprobada por la oposición
se caen, puesto que decían que
estos cargos eran poco eficaces e
innecesarios; cuando la comuni-
dad educativa les dice claramen-
te que son muy necesarios para el
funcionamiento de los centros».

Este asunto será también abor-
dado hoy en la reunión de la comi-
sión permanente del Consejo
Escolar, convocada por el conce-
jal de Educación, Román Antonio
Álvarez. Esta comisión, en la que
hay representación de toda la
comunidad educativa, analizará
las consecuencias de este acuer-
do plenario y también hará su
valoración sobre ellas.

La agrupación Izquierda Uni-
da había reclamado que los sin-
dicatos municipales tomarán par-
te en esta reunión para explicar
su postura. Sin embargo, Álvarez,
les ha recordado que han sido los
grupos políticos de la oposición
los que han aprobado los  despi-
dos, por lo que entiende que han
de ser ellos quienes expliquen su
postura ante la comunidad edu-
cativa.

Los directores de 22 centros reclaman el
mantenimiento del servicio de Educación
Instan a rectificar el
acuerdo que elimina
los puestos de trabajo
creados en este área

La permanente del
Consejo Escolar
tratará esta cuestión

El anuncio del equipo de
gobierno de entablar un
contencioso contra el acuer-
do plenario de la nueva rela-
ción de puestos de trabajo
tiene ya su respuesta sindi-
cal. El presidente de la sec-
ción sindical de USO en el
Ayuntamiento, José Anto-
nio García, aseguró que los
sindicatos que han presen-
tado la propuesta van a ser
beligerantes en este asunto.
El plazo que se han marca-
do para que se produzca el
cese de los 18 cargos es la
primera semana de mayo.
Si a partir de ese momento
se produce alguna firma de
documentos internos del
Ayuntamiento por parte de
las personas nombradas en
estos cargos, los sindicatos
afirman que recurrirán al
juzgado para que obligue al
equipo de gobierno a dar
cumplimiento al acuerdo
plenario. Además, la próxi-
ma semana se estudiará esta
cuestión por el comité y la
junta de personal.

Posibles
medidas
judiciales
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REACCIÓN. La comunidad educativa analizará la situación en la permanente del Consejo Escolar. /J. V.
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Cristina Chen regenta desde hace
once años un restaurante en la
calle José Cueto. Es parte de la
colonia china en Avilés que sufre
desde la distancia la epidemia de
Síndrome Respiratorio Agudo
Grave que asola gran parte del sur
de Asia y, en especial, su país. Sen-
timientos encontrados presiden
su mente. Por un lado, la inquie-
tud lógica por el estado de salud
de la familia que se quedó allí. Por
otro, la tranquilidad de saber que
todos están bien y que, según afir-
man desde China, la vida en el
país asiático no se ha visto tan gol-
peada como reflejan los medios.

Los fríos números dicen que
ascienden ya a 139 las personas
fallecidas en China por esta enfer-
medad, y los pacientes infectados

son 3.106. Y esto sin contar los
casos en Hong Kong, donde se han
producido 138 muertes y un total
de 1.557 afectados, según informa
la Organización Mundial de la
Salud. Sin embargo, la gravedad
de estos números es tomada con
cierta distancia por parte de los
chinos residentes en la ciudad.
Ellos se encuentran en perma-
nente contacto con los familiares
que se han quedado en el país
asiático, quienes les han tran-
quilizado acerca de la situación
real que vive la población. La
madre de Cristina vive en Shang-
hai, una gran ciudad portuaria en
la que no se ha detectado aún nin-
gún caso. El grueso de las infec-
ciones está teniendo lugar en
Pekín, Cantón y Hong Kong.

La comunicación con los
parientes es en este caso la mejor

vía para estar informados, aun-
que la colonia china en Avilés no
renuncia a ningún medio para
saber al minuto la situación de la
epidemia. La televisión vía saté-
lite, Internet y la prensa escrita
son sus principales fuentes de
información. Gao Feng Zhou es el
encargado de otro restaurante en
la calle Doctor Jiménez Díaz. Cada
semana recibe los periódicos chi-
nos que se venden en los quioscos
madrileños, y lleva a cabo un
seguimiento puntual de la situa-
ción. Gao se confiesa pesaroso por
la situación que vive China, subra-
ya que la enfermedad ya ha supe-
rado sus fronteras y muestra su
esperanza de que la epidemia pase
pronto. A pesar de que su familia
se encuentra en perfectas condi-
ciones, no puede más que mostrar
su inquietud. Para combatirla,
destaca al humor como principal
arma contra el desanimo. Y es que
el riesgo que supone la llamada
‘neumonía atípica’ es un hecho.
Pero ellos se quedan con un men-
saje de esperanza: los últimos
informes aseguran que la epide-
mia comienza a remitir.

La comunidad china, tranquila
ante la ‘neumonía atípica’ 
que ataca el sur de Asia

ESPERANZA. Cristina Chen espera el pronto final de la epidemia. / J. V.
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